
平成２９年 １２月 １９日 

保護者の皆様へ 

千早赤阪村立千早小吹台小学校 

Ｐ Ｔ Ａ 会 長 松原 史尚 

保健給食委員長 関口 奈緒美 

給食試食会に対するアンケート結果報告 

  師走の候、皆様におかれましては、益々ご健勝のここと存じます。日頃は PTA活動に、ご

協力いただきましてありがとうございます。先日実施致しました給食試食会にご参加くださ

った方を対象に行いましたアンケートの結果と、給食試食会終了後、全家庭を対象に行いま

したアンケートの結果をご報告いたします。 

 １０月６日（金） 

  きのこスパゲティー、鶏ささみのスパイシー揚げ、 

みそスープ、りんご(１/６)、牛乳 

１０月１７日（火） 

  コッペパン、ポークジンジャー、ほうれん草のソテー、 

 コーンポタージュ、さつま芋のキャラメルソース、 

牛乳 

 

 

 

 

１．今日の給食の味付け、配色量についてどう思われますか。 

 ☆味つけ 

 ６日  ・ちょうど良い（２）  ・美味しい（４）  

・スパゲティーは冷めてもおいしかった（１） ・薄味でおいしかった(３) 

１７日  ・ポークジンジャーが少し味が濃かった(１)  ・美味しい（６） 

     ・デザートのキャラメルが少し甘い(１)  ・あっさりしていた(１) 

・ちょうど良い（３） ・とてもおいしかった(３) 

・薄いと思ったが食べ進めていくとおいしく感じた（１） 

・サツマイモが甘すぎた(１)  

 

 ☆配食量 

 ６日 ・ちょうどよかった(４)  ・多い(１)  ・少し多い(３) 

・多めに感じたがちょうど良かった（１）    

 ・大人（女性）には少し多く感じ、低学年には多そう（１） 

 

【給食試食会参加者対象のアンケート結果】 



１７日 ・少し多い（２）  ・少し少ない（２）  ・ちょうど良い（６） 

    ・多かった（１）  ・少なかった(３)  

・パンが大きいと思ったがちょうどよかった(１) 

    ・パンでお腹がふくれた(１) 

    ・高学年には少ないと思った(１) 

 

２．今日の献立について、どう思われますか。 

６日 ・おいしくバランスよく良かったですが緑が少なく感じた。(１) 

   ・パスタ初めて食べてよかった。温かかったらさらにおいしいだろうと思った。(１) 

   ・とてもバランスがいい。(１) 

   ・スパゲティーが時間がたってもくっついてなくておいしかった。(２) 

   ・ささみが少しパサついて食べづらかった。(２) 

   ・おいしかった。(１) 

   ・子どもが喜ぶメニューだと感じた。(１) 

 

１７日 ・よかった。(２) 

    ・肉の量がもう少し多いほうがよかった。 

    ・他の学校では出せないようなメニューだと思った。 

    ・野菜がたっぷりながらも子どもが食べやすいように工夫されていた。 

    ・必ず牛乳がついているが、ご飯に牛乳は合いにくいと思う。 

    ・バランスよくおいしく食べた。(７) 

    ・おいしかったが、ポークジンジャーにはご飯のほうがいいと思う。(２) 

    ・スープが具だくさんで栄養たっぷりだと感じた。 

    ・キャラメルソースがおいしくてパンをおかわりしたいくらいだった。 

    ・ポークジンジャーは、おはしで食べにくのではと感じた。 

    ・お肉が柔らかくよかった。(２) 

 

３．日頃、給食についてお子さんと話をされますか。またどんな内容ですか。（２日間合計） 

 ・今日はこれがおいしかった、おいしくなかったなどよく話す。(４) 

 ・ブロッコリーの胡麻和えがおいしかったらしく苦手だったのに食べられるようにな

った。 

 ・いつもおいしかったとしか聞いていない。子どもは喜んでいる。(２) 

 ・おいしかったメニューを自宅でもつくってほしいと話す。(３) 

 ・おかわりをたくさんした、など。(４) 

 ・おいしかったメニューを教えてくれる。(４) 

※両面印刷につき裏面もご覧ください。 



以上が給食試食会の参加者対象の回答内容です。 

アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。 

給食試食会にはお忙しい中たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。 

 

 ・あまり話してくれない。 

 ・今日の献立は何か、と朝聞いて、楽しみに学校へ行く。(３) 

 ・家の食事より給食のほうがおいしと言っている。 

 ・和食のメニューは残念そうにしているが、家でも和食の良さを伝えられるようにな

りたい。 

 ・魚の食べ方など。(２) 

 ・野菜は食べているか。 

 ・作ってもらっている方に感謝するとよいと話している。 

 ・全部食べたか食べていないか。(２) 

 

４．その他、感じられた点がありましたら記入ください。 

６日 ・色々と考えて献立が作られているのですごいなと思う。 

   ・子どももおいしく食べて好き嫌いがなくなった。(２) 

   ・いつもおいしい給食をありがとうございます。 

   ・レシピを教えてほしい。 

 

１７日 ・いつも献立や子どもの健康・栄養のことを考えてくださりありがとうございます。(２) 

    ・来年の試食会を楽しみにしている。 

    ・給食委員のみなさん、準備ありがとうございました。 

    ・お肉もやわらかくておいしかったしパンもふわふわでおいしかった。 

    ・いつも手作りのおいしい給食をありがとうございます。 

    ・季節を感じるメニューありがとうございます。 

    ・子どもに対しても保護者に対しても阪本先生のお話はとてもわかりやすく、食に対して

興味がわいて、習ったことを家で教えてくれることが多い。 

    ・楽しいプレゼンテーションだったので、すべての保護者に聞いてもらえたらいいと思っ

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

【全家庭対象のアンケート結果】 

  

全家庭数 ７４ 

アンケートに答えて下さった世帯 ３７ 

 

① 給食試食会に参加されましたか。 

 １．参加した（１５人）          ２．参加していない（２２人） 

 

② ①の質問で、「参加した」と答えた方に質問です。 

   参加されてどうでしたか。 

 １． 以前のように子どもと食べたかった。（５人） 

     ２． 親だけで食べて良かった。（４人） 

３． どちらでも良い。（６人） 

 

③ ①の質問で「参加していない」と答えた方に質問です。（複数回答可） 

参加されなかった理由は 

１． 都合がつかなかった。（１６人） 

２． 子どもと一緒に食べないので参加しなかった。（３人） 

３． メニューが嫌だったので参加しなかった。（０人） 

４． その他（２人） 

  ・前回参加したから(２人) 

     ５． 無記入(１人) 

 

 今回の試食会はどうでしたか。 

・子ども達がいないので、ゆっくりと他の保護者の方と話を楽しみながら試食できてよかっ

た。 

・親同士の親睦を深められた。(２人) 

・もう少し交流があってもよかった。 

・事前の準備・配膳等ありがとうございました。保護者同士の交流もできてよかった。 

・阪本先生のお話も含めてとても有意義な時間だった。子どもの給食の様子がよくわかった

のでよかった。 

・子どもの様子を見てから試食の部屋へと移動したので少しあわただしかった。 

・落ち着いて食べられるのでよいと思う。 

・この形でよいと思う。 



以上がアンケートの回答内容です。今回のアンケート結果も踏まえながら、 

次年度の給食試食会に向けて、検討していきたいと思います。 

 

・ふだんどんなものを食べているかわかってよかった。 

・人数が少なかったが、親同士楽しく食べることができた。 

・親だけでもいいが、子どもと一緒にも食べてみたい。 

・話し相手がいないとさみしい。 

・保護者のみは知人がいなかったら参加しにくい。 

・子どもと一緒に話をしながら食べたい。 

・仕事の日になると参加できないので残念だ。 

 

④  今後の試食会についてどう思われますか。 

 ・続けていってほしい。(２人) 

 ・今後も参加したいので続けていってほしい。もう少しゆっくり食べる時間があればよいと

思う。 

 ・お魚指導など、子どもたちが受けている講習を次回も受けたいと思う。 

 ・今回のように栄養教諭のお話を聞く機会をぜひもうけていただきたい。 

 ・何回も参加しているが参加人数がだんだん減ってきている。気軽に親同士が交流できる場

になればよいと思う。 

・１回だけでも子どもたちとたべてみたい。(２人) 

・子どもたちの人気のメニューを取り入れてほしい。 

・ランチルーム給食を見てみたい。 

・別になくてもよいのでは。 

・機会があれば参加したい。 

 

⑤ 時期はいつ頃がいいですか。 

・いつでもよい。（４人） 

・１０月。（１４人） 

 ・４月～６月頃。(１人) 

 ・５月～１０月の間頃。(１人) 

 ・９月～１２月頃。(１人) 

  

 

 

 

 

 

※こちらは表面のみです。 


